

## Golpe de timón de Boric: remueve a ministro Valenzuela tras rebelión de la FREVS

David Tralma y Cristóbal Fuentes

Durante la tarde de este miércoles el Presidente Gabriel Boric citó al entonces ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FREVS). El Jefe de Estado quería comunicarle su decisión: sería removido del gabinete.

Esto a modo de ajuste de cuentas con su colectividad, la Federación Regionalista Verde Social (FREVS), que, junto a Acción Humanista (AH), fracturó en dos al oficialismo y levantó una segunda lista parlamentaria para las elecciones de noviembre. Esto a contrapelo del mensaje de unidad del sector que envió el Mandatario en todos los tonos durante la negociación.

Valenzuela, dicen en Palacio, entendió el mensaje político y no puso mayores

**El Presidente tomó** una decisión sin precedentes y sacó de su gabinete al único representante del partido de Jaime Mulet. En La Moneda dicen que esto se evaluó luego de que la coalición se fracturara en dos nóminas para el Congreso. ¿La gota que rebasó el vaso? Miguel Ángel Calisto.

reparos. De hecho, durante los días de la negociación ambos sostuvieron distintas conversaciones al respecto de la lista única y la idea de las dos nóminas, defendida por el diputado Jaime Mulet (FREVS) en distintas sesiones del comité político ampliado.

El más duro de esos diálogos se produjo cuando el FREVS anunció que iba a levantar una nómina paralela. En esa ocasión, Boric le expresó su molestia a Valenzuela, quien le transmitió ese mensaje a Mulet. El martes ambos coincidieron en la entrega de la primera etapa del proyecto habitacional "la platina" en La Pintana. Ahí, el Mandatario le insistió en su incomodidad por el tema y le advirtió que iba a tomar decisiones.

Con la ruptura del sector en dos listas,



► El ahora exministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, junto al Presidente Gabriel Boric.